



Estudiantes realizan examen de admisión en la Universidad Nacional de Ingeniería para aplicar a becas del BCN

Un grupo de 74 estudiantes realizaron este 31 de enero de 2020, el examen de admisión para optar a estudiar en la carrera de Ingeniería en Economía y Negocios que brinda la Universidad Nacional de Ingeniería.

Los jóvenes que provinieron de Managua, Carazo, Nueva Segovia, Boaco, Rivas, Jinotega, Estelí, León Matagalpa, Región Autónoma de la Costa Caribe Sur, Masaya, Chontales, Granada y Chinandega se presentaron a la UNI para realizar el examen de matemáticas y razonamiento.

Los resultados del examen de admisión estarán disponibles del 10 al 15 de febrero próximo, en la tabla de anuncios de la UNI y en el sitio web del BCN.

La carrera de Ingeniería en Economía y Negocios es auspiciada por el BCN y se imparte en la UNI desde el año 2014. La iniciativa académica tiene como propósito formar profesionales que ofrecerán soluciones de ingeniería en el ámbito de la macroeconomía y los negocios.

Managua, 31 de enero 2020